協力隊のひとこと

2017年4月号

今月の担当 もり けん た ろう 森 健太郎 (地域づくり・移住定住支援室)





●地域おこし協力隊3年目にあたって

こんにちは、協力隊の森健太郎です。だんだんと雪が溶け春が感じられるようになりましたね。今年の冬も、アイスバーンで車が滑ったり、水道蛇口が破裂したり、東御の冬の寒さから洗礼を受けました(笑)。2016年の最後の作品の撤去も終わり、新しい年の始まりに向けて、気持ちを新たにしました。

僕の住んでる北御牧地域では、2017年度の「天空の芸術祭」の話し合いが始まりました! 今年度は作家の数も増え、会場エリアも広がり、色々パワーアップする予定ですよ! さらに今年はアーティストインレジデンス (AIR) を行う予定!外国から作家さんを呼び込んで、滞在制作を行います。いろんな文化や考え方に触れられるのがアートの楽しいところ!今年は去年以上にワークショップやイベント盛りだくさんでお送りします。今年の「天空の芸術祭」も楽しみにしてくださいね。

さて最後に、芸術祭の運営をしてくれる「天空芸術祭 2017」の実行委員の募集をしています。アートに興味のある人、一緒に地域を盛り上げたい人、ぜひ一緒に活動しませんか?あわせて、一緒に制作や準備をしてくれるボランティアスタッフの募集もしています!芸術家の創作の裏側や、芸術祭の裏側が見れるチャンス!ぜひ一緒に、地域を盛り上げていきましょう!

※実行委員の募集や、ボランティアスタッフの募集に関してのお問い合わせは、市報の情報 広場、または市地域づくり・移住定住支援室(☎71-6790)、地域おこし協力隊 森 までお待ちしています!



